
 

 

 

 

 

 

 

 
 
Jahresbericht des Präsidenten - 2019 / 2020 / 2021 

 

 

Der Jahresbericht oder besser gesagt die Jahresberichte fallen recht kurz aus – wen wunderts, konn-

ten doch die Wintersaisons wegen Corona nicht zu Ende gespielt werden. 

Als neuer Präsident hätte man sich diesen Verlauf natürlich anders gewünscht. 

Immerhin darf festgehalten werden, dass «Hey-Jaap» bei Abbruch der Wintersaison auf einem vorde-

ren Platz lag. 

 

Wenigstens durften wir uns auf sportliche und freudvolle Trainings zwischen Frühling und Herbst 

2020 freuen, trafen uns auch oft auf Sand in der Chamer Badi, wo auch das Gesellige im Anschluss 

daran nicht zu kurz kam. 

 

Mit einer gewissen Skepsis meldeten wir uns für die Mixed-Wintermeisterschaft 2020/2021 an. Leider 

fiel auch dieses Ansinnen dem Coronakäfer zum Opfer. 

 

Ein besonderes Highlight verdient jedoch erwähnt zu werden: Dank dem Sponsoring von «FotoSha» 

können wir mit einem neuen Matchleibchen einlaufen. 

 

 

 

 

 

 

 

Oktober 2021 / Thomas Herger 


